



Día Mundial del Medioambiente: un llamado urgente desde O'Higgins y para el planeta

Cada 5 de junio se conmemora el Día Mundial del Medio Ambiente en el mundo. Es una fecha instaurada por las Naciones Unidas para promover la conciencia ambiental y movilizar acciones concretas. Este año, el foco está puesto en la restauración de tierras, la desertificación y la resiliencia frente a las sequías. Esto nos lanza un poderoso llamado a la acción: reconsiderar nuestro impacto en el planeta y asumir nuestra responsabilidad hacia las generaciones venideras.

Este día nos sumamos a esta reflexión global. Reducir el uso de plásticos, optar por un consumo más responsable, proteger los ecosistemas locales y apoyar políticas de restauración son pasos necesarios desde el nivel individual al colectivo.

DÍA MUNDIAL DEL MEDIOAMBIENTE 2025: ¿QUÉ ESTÁ EN JUEGO?



● Tema global:

Restauración de tierras, desertificación, sequía.

● Impacto en Chile:

- 25% del territorio con desertificación.
- 50% de los suelos en O'Higgins con algún grado de degradación (estimación).
- Menor retención de agua y aumento de incendios forestales.

● ¿Qué se está haciendo en la región?

- Reforestación con especies nativas.
- Campañas de reciclaje.
- Talleres ambientales escolares.

✓ ¿Qué puedes hacer tú?

- Usar menos agua y plástico.
- Participar en limpiezas comunitarias.
- Plantar árboles nativos.
- Exigir políticas verdes.